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 新型コロナウイルスに翻弄され、台風に見舞われた修学旅行も結果的に

は、天候に恵まれた三日間となりました。 取り組みは極々縮小され、短期

間での取り組みであったことや、３日間ともバス移動であることなど多少

の不安はあったものの、君たちなら大丈夫！という信頼感を武器に旅立ち

ました。 

そして、すべてが満点、とまではいかないものの『ルールやマナー』をしっ 

かり守り、どの係も自分の仕事を全うしようとしている姿は頼もしく感じまし

た。また、“どんなことでも楽しめる”その素直さは君たちの財産でもあると

感じるほど、何もかも楽しく積極的に動いていました。 

 昨日、集会の形で振り返りをしましたが、どのクラス･係も充実した様子

でした。切山先生がつくってくださった思い出 DVD でも笑顔がはじけていましたね。気持ちよく送り出して

くださったおうちの方にも感謝の気持ちを忘れずに、日々の生活も大事にしていきましょう。 

●1 組  ＊＊＊＊●

 私は今回修学旅行に行けたことがとてもうれしかっ

たです。私たちが行くまでには、先生方やいろんな人

が関わってくださり、｢楽しんできてね｣と送り出してく

れた家族にも感謝したいです。今年はコロナウイル

スで修学旅行は行けないんじゃないかという不安や

出発の３日前には台風が発生し短縮されてしまうの

ではという心配もあった中で、全員で晴天の修学旅

行を無事終えられたのは奇跡だなと感じました。 

普段の生活では教室が離れていてあまり話す機会がない人とも多く関わり、よりいっそうみんなと

の仲が深まった気がします。とても良い 3 日間になったと思います。気がついたときにはもう終わっ

ていて時が過ぎていくのが本当に早かったです。最高の思い出になりました。 

●2 組  ＊＊＊＊●

修学旅行で最もがんばったのが、レクリエーションの事前の準備です。時間を決めたり何

をするかを決めたりビンゴの準備をしたり、めっちゃ大変でした。大変だったけど当日のバ

スレクではみんなが盛り上がってくれて質問もけっこうしてくれたから楽しくすることができ

ました。ドラゴンカヌーでは男子の団結力が高まったと思います。みんなで息を合わせて漕

がないとうまく進まないので、がんばりました。たまに漕ぐのを失敗して何人かに水をかけ

てしまって申し訳ないと思うことが１，２回ありました。ホテルでの食事は豪華過ぎてびっくり

しました。朝からボリューム満点で食べられるか心配でした。でもすべての食べ物がとても

おいしかったので食べきることができました。この修学旅行は充実しててとっても楽しかっ

たです。クラスでの団結力が前よりもかなり高まったと思います。この仲のよいまま卒業で

きたらいいなと思いました。 

●2 組  ＊＊＊＊●

修学旅行に行って私は楽しかったし良い思い出になりました。 

１日目の渦潮クルーズ乗船は班が男子と女子でバラバラになっ

てしまって少し心配だったけど景色が良くて写真をたくさん撮った

し、海をバックに人（友達）もたくさん写しました。風が強くて写真

を撮るとき女子は髪を必死に直していました。もう一度乗りたいく

らい楽しかったです。２日目の龍河洞散策では普段行くことのな

いようなところだったので新鮮でした。その後のドラゴンカヌー体

験は残念ながら1位にはなれなかったけどだ団結力は強まったと

思います。３日目はやっぱり桂浜で坂本龍馬が見れたことが一番

嬉しかったです。姉がきっかけで龍馬を好きになってすごく楽しみ

にしていました。（姉も龍馬好き）お土産購入で大量買いできて気

持ちよかったです。班でアイスクリームを食べたり海まで行きも帰

りもダッシュしたり、おそろいの物を買ったりと思い出に残るもの

ばかりでした。修学旅行に行って学んだこともあるので今後の活

動にいかしていけたらと思いました。 
つくった石けん、乾燥させた

かな？ カビ生えた～なん

て言わないでね！ 


